

**Вопрос:**

«Какому бы литературному герою я бы поставила памятник?»

**Ответ:**

Я бы поставила памятник персонажу из произведения Константина Паустовского «Корзина с еловыми шишками», Эдварду Григу. Потому что, гуляя в лесу, он познакомился с маленькой девочкой, которая собирала еловые шишки, и спустя много лет он посвятил ей музыкальное произведение.

Мотовникова Елизавета, 6ф класс,  
Осенняя филологическая школа,  
МОУ СОШ №23  
Г. Комсомольск-на-Амуре



Скульптор – Федор Петров  
Город – Екатеринбург  
Скульптура «Руслан и Людмила»

## **Сочинение – описание скульптуры «Руслан и Людмила»**

Поэму «Руслан и Людмила» написал Александр Сергеевич Пушкин в 1820 году. Эта поэма является одним из лучших произведений русской литературы.

Доказательством этого являются множество памятников созданных в честь этого произведения во многих городах России. Одним из них является памятник в Екатеринбурге.

За спиной у сидящего на коне Руслана копье. Ему предстоит сразиться со злобным Черномором, чтобы спасти красавицу Людмилу. Рядом с героем — камень, на котором написаны слова из поэмы, начиная с фразы: «...там русский дух, там Русью пахнет...». Памятная композиция стала украшением и достопримечательностью Таганского парка. Автор скульптуры — Фёдор Петров.

## **The composition is a description of the sculpture "Ruslan and Lyudmila"**

The poem "Ruslan and Lyudmila" was written by Alexander Pushkin in 1820. This poem is one of the best works of Russian literature. Proof of this is the many monuments created in honor of this work in many cities of Russia. One of them is a monument in Yekaterinburg. Behind Ruslan, who is sitting on a horse, is a spear. He will fight with the evil Chernomor, to save the beautiful Lyudmila. Next to the hero is a stone on which words from the poem are written, starting with the phrase: "... there is a Russian spirit, there is a smell of Russia...". A memorable song has become an ornament and attraction in the Tagansky Park. The author of the sculpture is Fyodor Petrov.

**Вопрос:**

«Какому бы литературному герою я бы поставила памятник?»

**Ответ:**

Я бы поставила памятник персонажу из произведения Константина Паустовского «Корзина с еловыми шишками», Эдварду Григу. Потому что, гуляя в лесу, он познакомился с маленькой девочкой, которая собирала еловые шишки, и спустя много лет он посвятил ей музыкальное произведение.

Мотовникова Елизавета, 6ф класс,  
Осенняя филологическая школа,  
МОУ СОШ №23  
Г. Комсомольск-на-Амуре



Автор композиции – Георг Петау  
Город - Калининград  
Памятник Барону Мюнхгаузену

## **Сочинение – описание памятника «Барону Мюнхгаузену»**

В 2005 году к 750-летию города калининградцам был сделан подарок. В Центральном парке появился памятник барону Мюнхгаузену. В Калининграде это первый после войны знак памяти, увековечивший немца. Подарок приехал из Боденвердера, а вместе с ним – сопровождающие лица, земляки барона. Автором композиции является Георг Петау, мастер художественнойковки. Памятник очень необычен. На вертикальном металлическом листе вырезан контур Мюнхгаузена, летящего на ядре. На одной стороне постамента - название Кенигсберга, а на другой – Калининграда. Очевидно, чтобы жители города не забывали о немецких корнях города и веселого фантазера.

## **Writing - description of the monument to «Baron Munchausen»**

In 2005, a gift was made to Kaliningrad residents for the 750th anniversary of the city. A monument to Baron Munchausen appeared in Central Park. In Kaliningrad, this is the first post-war memorial sign to perpetuate a German. The gift came from Bodenwerder, and with it the accompanying persons, the Baron's countrymen. The author of the composition is Georg Petau, a master of artistic forging. The monument is very unusual. On a vertical metal sheet, the outline of a Munchausen flying on a core is cut out. On one side of the pedestal - the name of Konigsberg, and on the other – Kaliningrad. It is obvious that the residents of the city do not forget about the German roots of the city and the cheerful dreamer.



